

# News Release

## Cegah Kejahatan Saat Banjir Rob, Kapolres Demak Patroli Malam dan Bagikan Makanan Kepada Warga

**Edi Purwanto - [DEMAK.NEWSRELEASE.ID](http://DEMAK.NEWSRELEASE.ID)**

May 26, 2022 - 17:02



Demak - Perumahan Pondok Raden Patah, Sriwulan, Kecamatan Sayung, Kabupaten Demak terendam banjir rob. Warga yang memilih bertahan di rumah untuk memantau ketinggian air dan menjaga rumah, mendapatkan bantuan berupa obat - obatan, nasi bungkus dan air mineral dari Kapolres Demak. Selain memberikan bantuan makanan dan minuman, polisi juga melakukan patroli untuk

mencegah tindak kejahatan pencurian rumah yang ditinggal warga mengungsi ke tempat aman dari banjir

. Dalam kegiatan bhakti sosial itu, Polres Demak dibantu oleh relawan setempat juga berkeliling komplek memastikan keamanan dan keselamatan warga yang masih bertahan di dalam rumah. "Malam ini kami bekerjasama dengan relawan menggunakan perahu karet untuk membagikan obat - obatan, nasi bungkus dan air mineral kepada warga Perumahan Pondok Raden Patah, Sriwulan," kata Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono, Rabu (25/5/2022).

Budi mengungkapkan, pihaknya akan terus bekerjasama dengan TNI, BPBD dan PMI dalam penanggulangan banjir rob yang menggenangi perumahan warga di Kecamatan Sayung. "Kami akan terus memantau perkembangan banjir rob di Sriwulan, Kecamatan Sayung. Bantuan dari pemerintah dan relawan juga sudah datang. Petugas gabungan juga disiagakan di posko untuk membantu warga terdampak banjir rob di perumahan Pondok Raden Patah," ungkapnya.

Warga yang mendapatkan bantuan dari Polres Demak mengaku berterima kasih. Setidaknya, ada sekitar 50 orang yang memilih bertahan di rumah dan diberi makanan siap saji. Mereka memilih bertahan di rumah, untuk memantau ketinggian air dan menjaga rumah yang ditinggalkan warga untuk mengungsi.

"Alhamdulillah, sudah dapat bantuan dari Kapolres. Malam ini air sudah mulai surut, sekarang tinggal setinggi lutut," kata Rahayu, warga Perumahan Pondok Raden Patah yang mendapatkan bantuan makanan siap saji.